

Vendredi 1^{er} Juin 2007 à 20 H 30

GREPSY CONFERENCES

C.H. St Jean de Dieu - 290 route de Vienne - LYON 8ème

**Annie ANZIEU, Psychanalyste,
Membre de l'Association Psychanalytique de France, Paris**

«La présence du corps dans les thérapies psychanalytiques»

Pendant plusieurs décennies, les analystes français ont négligé la place du corps dans la cure, à la faveur de la parole.

La clinique actuelle tend plutôt à accorder une grande importance à ce que le corps révèle dans la cure. Freud lui même et nos collègues anglais après lui, font un lien étroit entre les fondements corporels de l'identité individuelle et le processus analytique.

Partant d'exemples cliniques, nous pouvons réfléchir, grâce à ce que le transfert nous dévoile, à la manière dont chacun utilise son corps-propre, à l'importance de l'excitation sensorielle, à la régression formelle et temporelle qui prennent valeur de langage dans la cure des adultes et des enfants.

Sans omettre la place importante du corps de l'analyste, de ses identifications dans le contre-transfert, nous retrouvons ainsi la règle du non-agir et la question des limites.